

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

VERNISSAGE – Le Centre d'exposition d'Amos présente « AU-DELÀ DU FAMILIER ET DE L'ÉTRANGE » d'Alexandre Nunes

Amos, le 25 octobre 2023. – Le Centre d'exposition d'Amos a le plaisir de convier le public au vernissage de l'exposition « Au-delà du familier et de l'étrange » d'Alexandre Nunes qui aura lieu **le vendredi 3 novembre, à 17 h**, en présence de l'artiste.

« AU-DELÀ DU FAMILIER ET DE L'ÉTRANGE » – DANS LES DEUX PETITES SALLES

C'est dans le contexte pandémique récent et à partir de son expérience personnelle du confinement que l'artiste Alexandre Nunes explore de façon picturale et sculpturale le concept freudien « d'inquiétante étrangeté » (Das Unheimliche). Ce concept est un phénomène psychologique voulant que ce qui est à la fois familier et intimement lié au chez-soi puisse se transformer en quelque chose de troublant et d'inquiétant pour l'occupant. Le visiteur est convié à faire l'expérience d'œuvres sculpturales activables qui touchent au thème de la maison et du potentiel évocateur des objets domestiques qui la compose.

L'exposition d'Alexandre Nunes sera présentée jusqu'au 7 janvier 2024.

HEURES D'OUVERTURE DU CENTRE D'EXPOSITION D'AMOS

Mardi et mercredi : 13 h à 17 h 30

Jeudi et vendredi : 13 h à 17 h 30 et 18 h 30 à 20 h 30

Samedi : 10 h à 12 h et 13 h à 17 h

Dimanche : 13 h à 17 h

Entrée libre

– 30 –

Source et renseignements :

Jennifer Trudel
Éducatrice-animatrice
Centre d'exposition d'Amos
jennifer.trudel@amos.quebec
819 732-6070, poste 404